



De son enfance en Nouvelles Calédonie et à Tahiti, Sophie Ladame garde un cœur d'îlienne, une passion pour les lumières étonnantes, les faunes et flores insolites, les pirogues et voiliers traditionnels. Tout simplement pour le mouvement, le voyage, les rencontres.

Par ses dessins réalisés sur le vif, avec des pigments et matériaux souvent trouvés sur place, elle apporte un œil neuf, curieux et altruiste. Le but n'est pas de plaire, de faire « du beau », mais de témoigner, grâce au « raccourci » qu'offre le croquis. La vie quotidienne, par ce qu'elle raconte et parfois dénonce, les lieux où le travail des hommes est palpable (sur un voilier en marche ou dans le site archéologique de Pétra) font partie de ses sujets de prédilection.

Marin au grès des saisons, dessinatrice pour des films documentaires et des carnets de voyage, Sophie Ladame développe un parcours atypique.